

FORKOPIMDA

Jaga Kamtibmas Jelang Pesta Demokrasi, Kapolsek Liukang Tangaya AKP Nompo Bangun Komunikasi dan Sinergitas TNI - Polri di Acara Jum'at Curhat

HermanDjide - PANGKEP.FORKOPIMDA.COM

Jul 28, 2023 - 10:56



Jaga Kamtibmas Jelang Pesta Demokrasi, Kapolsek Liukang Tangaya AKP Nompo Bangun komunikasi dan sinergitas TNI - Polri pada Acara Jum'at Curhat

LIUKANG TANGAYA - Kapolsek Liukang Tangaya AKP Nompo SH kini membangun komunikasi dan sinergitas TNI-POLRI Polsek Liukang Tangaya dengan menggelar Jumat Curhat bertempat di Kantor perwakilan Kecamatan Liukang Tangaya Jl. Matahari Perumahan Raya Purnama Pangkep, Jum'at (28/7/2023)

"Membangun Komunikasi Bersama Masyarakat dan Staf Kecamatan Guna Menjaga Situasi Kamtibmas Di Wilayah Kecamatan Liukang Tangaya Kab. Pangkep demi menjaga Kamtibmas Jelang Pesta Demokrasi " ujarnya

Kegiatan Jumat Curhat kali ini di hadiri oleh Kapolsek liukabg Tangaya yang di wakili oleh waka Polsek Ipda Sudin, Danramil Tangaya Kapten Kav Danial, dan Camat Liukang Tangaya Rudi Saberi, S.Pd, ps. Kanit Intelkam Aiptu Ismail serta staf kecamatan dan msyarakat pulau tangaya.

Pada kesempatan tersebut Waka Polsek Ipda Sudin menyampaikan Jumat Curhat ini merupakan kegiatan yang sangat bermanfaat guna membangun komunikasi setiap elemen masyarakat sehingga mengetahui permasalahan yang sedang terjadi dengan demikian pihak Polri dapat melakukan upaya pencegahan, Kemudian dalam penggunaan Media Sosial agar masyarakat bijak dalam menggunakan Media Sosial ,

Hal ini Senada dengan Himbaun Kapolres Pangkep, AKBP Ari Kartika Bhakti,.SIK,, M.K.P.,

Menghimbau kepada masyarakat Kab.Pangkep agar tidak terpancing atau tersingkap adanya berita-berita hoax yang beredar di masyarakat.

Kapolres Pangkep, AKBP Ari Kartika Bhakti, S.I.K., M.K.P., Melalui waka polsek Liukang Tangaya

Ipda Sudin mengungkapkan "Mari kita jaga situasi Kamtibmas di Kecamatan Liukang Tangaya, jangan mudah percaya dengan informasi yang belum teruji kebenarannya. Jangan mudah menyebarkan berita hoax.(Herman Djide)